

ABSTRAK

Harga saham merupakan salah satu aspek yang mencerminkan peringkat keberhasilan perusahaan dalam mengelola sumber dayanya. Hal tersebut berkaitan erat dengan kepercayaan para investor untuk menyimpan dana. Saat ini, PT. Telkom Indonesia memiliki kedudukan *brand value* terbesar ketiga di Asia Tenggara, yang mana hal tersebut sangat erat kaitannya dengan posisi PT. Telkom Indonesia sebagai perusahaan dalam bidang infrastruktur pendukung perkembangan revolusi industri 4.0. Kemampuan perusahaan dalam bersaing dengan kompetitornya dapat tercermin dari hasil kinerja keuangan perusahaan yang dapat diukur melalui penghitungan rasio keuangan terhadap aspek harga saham perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kinerja keuangan PT. Telkom Indonesia Tbk dengan analisis rasio aktivitas, rasio solvabilitas, dan rasio profitabilitas terhadap harga sahamnya. Aspek-aspek yang diteliti meliputi besarnya pengaruh variabel yang diteliti berupa *total asset turn over* (TATO), *debt equity ratio* (DER), dan *return on equity* (ROE) terhadap harga saham.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah dengan mengambil data sekunder laporan keuangan PT. Telkom Indonesia Tbk periode 2015-2019. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah teknik *purposive sampling* dengan mengambil data yang diperlukan untuk perhitungan rasio yang telah ditetapkan sebelumnya. Metode yang digunakan adalah metode statistik dengan model uji regresi linear berganda dan korelasi.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial, *total asset turn over* (TATO) dan *return on equity* (ROE) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap harga saham, sedangkan untuk *debt equity ratio* (DER) tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap harga saham. Sementara secara simultan, TATO, DER, dan ROE memiliki pengaruh yang signifikan terhadap harga saham dengan tingkat pengaruh sebesar 58,5%, sedangkan 41,5% dipengaruhi oleh variabel lain di luar persamaan regresi ini ataupun variabel lain yang tidak diteliti.

Kata kunci : TATO, DER, ROE, Regresi Linear Berganda, Korelasi, Harga Saham